



Master Distiller Edition III

Ein Genuss für jeden Whisky-Liebhaber und alle Freunde des Berner Oberlandes



BEZEICHNUNG	Swiss Mountain Single Malt Whisky «Master Distiller Edition III» Edition Bodega Colomé Altura Maxima
REGION	Berner Oberland, Schweiz
PRODUZENT	Rugen Distillery, Interlaken
DESTILLATION	Pot still, diskontinuierlich im Mai 2012
AUSGEREIFT	Im Felsenkeller der Rugenbräu AG. Die Reifung erfolgte im Cognac-Fass Nr. 153. Für das Finishing wählte Master Distiller Althaus Rotweinfässer der Bodega Colomé Altura Maxima – dem höchst gelegenen Weinbaugebiet der Welt auf 3111 m ü.M.
ABFÜLLUNG	07/2020, 616 Flaschen, 70 cl e
ALKOHOLGEHALT	alc. 55,7% Vol.
BESONDERES	Fassstärke, unfiltriert, naturbelassen und unbehandelt

TASTING NOTES

FARBE	Bernstein, goldgelb leuchtend mit einem leichten Hauch von Morgenröte.
KÖRPER	Mittlerer bis langer Körper, sanftes Mundgefühl, wärmende Fülle.
NASE	Ein typisch fruchtiger Rugen-Whisky mit reifer Aprikose, Nektarine und sonnengereiften gelben Rosinen. Malzig röstig, abgerundet mit feinsten Vanilletönen, welche den fruchtigen Charakter hervorheben.
GAUMEN	Die lange Lagerung im Rotwein-Fass sowie die dezent phenolische Note verleihen diesem Whisky eine bestechende Frische am Gaumen. Sein spezieller Reiz ist das Zusammenspiel zwischen der sanften Reife, der Komplexität und dem Hauch von salziger Materialität. Ein vielschichtiger Whisky mit nachhaltigem Eindruck.



Rugen Distillery, CH-3800 Interlaken, Tel. +41 (0)33 826 46 46, rugen-distillery.ch

Vertrieb für die Schweiz: LATELTIN AG, Im Hölzli 19, CH-8405 Winterthur
Tel. +41 (0)52 234 45 45, Fax +41 (0)52 434 45 46, order@lateltin.com



Master Distiller Edition III

A joy for all whisky lovers and friends of the Bernese Oberland



DESCRIPTION	Swiss Mountain Single Malt Whisky «Master Distiller Edition III» Edition Bodega Colomé Altura Maxima
REGION	Bernese Oberland, Switzerland
PRODUCER	Rugen Distillery, Interlaken
DESTILLED	Pot still, discontinuous in May 2012
AGED	In the Rugenbräu Distillery rock cellar, aged in Cognac cask No. 153. Master Distiller Kurt Althaus chose to finish this whisky in red wine casks from the Bodega Colomé Altura Maxima, the world's highest wine-growing region at 3111 metres above sea level.
BOTTLED	07/2020, 616 bottles, 70 cl e
ALCOHOL	alc. 55,7% Vol.
SPECIAL	Cask strength, unfiltered, natural and untreated

TASTING NOTES

COLOUR	Amber, golden yellow, luminous with a slight touch of dawn.
BODY	Medium to full body, smooth mouthfeel, warming finish.
NOSE	A typically fruity Rugen Whisky with ripe apricot, nectarine and sun-ripened yellow raisins. Malty, toasted and rounded off with the finest vanilla notes which emphasize the fruity character.
PALATE	The long storage of this whisky in red wine barrels with a subtle phenolic note creates a captivating freshness on the palate. Its great appeal is the interaction between the mellow maturity, the complexity and the hint of salty mineralogy. Once again, a multi-layered whisky which leaves a lasting impression.



Rugen Distillery, CH-3800 Interlaken, Tel. +41 (0)33 826 46 46, rugen-distillery.ch

Vertrieb für die Schweiz: LATELTIN AG, Im Hölzli 19, CH-8405 Winterthur
Tel. +41 (0)52 234 45 45, Fax +41 (0)52 434 45 46, order@lateltin.com